
 

 

 

 

 

REQUERIMENTO 17/2025 

 

SR. PRESIDENTE, 

 

SRS. VEREADORES, 

 

Na forma regimental requeiro à Mesa que após ouvir o Plenário, seja 

inserida em ata dos nossos trabalhos que o Projeto intitulado de Fila Única 

para o diagnóstico e tratamento médico e odontológico em unidades básicas de 

saúde – UBS, e para o tratamento em centros especializados para pessoas 

com transtorno do espectro autista (TEA), foi substituído, tendo em vista que 

foram acrescentados mais dois artigos que se fizeram necessários para uma 

melhor compreensão. 

Sem mais para o momento, reitero votos de estima e consideração. 

 

PLENÁRIO EDMILSON FEITOSA CAVALCANTE, EM 21 DE FEVEREIRO DE 

2025. 

 

 

 

 

RODRIGO LIRA DAMASCENA 
Vereador – MDB 

 

 

 


